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Interpellanza 
 
OGGETTO: TRASPORTO FERROVIARIO IN VALPOLCEVERA 
 
Preso atto dell’incontro tenutosi il 28 aprile 2008 tra l’assessore regionale ai trasporti e le istituzioni 
dell’Alta Valpolcevera e della Valle Scrivia in merito ai possibili tagli dei servizi ferroviari nel territorio. 
 
Considerato che l’assessore ha garantito l’attuale servizio fino a giugno e che dopo tale periodo i possibili 
tagli sono prospettati in base alle risorse finanziarie disponibili a Trenitalia.   
 
Premesso che i cittadini utenti spesso non godono di un servizio ottimale dovuto a ritardi, soppressione e 
mancata pulizia dei convogli ferroviari. 
 
Preso atto che il servizio ferroviario lungo la tratta presente nel Municipio è già carente in determinate fasce 
orarie. 
 

SI CHIEDE AL PRESIDENTE E ALLA GIUNTA 
 

- Se è a conoscenza del problema. 

- se sono previsti possibili tagli che possano interessare il servizio ferroviario lungo la tratta presente 
nel Municipio V Valpolcevera. 
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